

学校だより

No. 10

発行日：平成26年1月23日（木） 発行責任者：佐久間光春

静まりかえていた学校に、子どもたちの元気な声に戻ってきて、早2週間が過ぎました。子どもたちがいると、やはり学校は活気づくのだなと改めて感じます。

本年度も残すところあと2ヵ月ほどとなりました。これからも教職員一丸となって堅実な教育を進めてまいりたいと思います。



学力テスト

全校一斉に国語と算数の学力テストを行いました。また、6学年は、本日、社会と理科のテストを行いました。

学力テストは、本年度学習してきたことを子どもたちはどの程度理解しているか、理解が不十分なところはどこかなど、本校の児童の学習状況を把握し、学習のまとめの段階などにおいて復習や補充学習をして、しっかりと理解させてから進学・進級できるようにするために行うものです。

結果が出ましたら、しっかりと分析し、今後の学習に生かしていきたいと思います。なお、個人の学習状況に係る資料は、2月28日（金）の授業参観時にお渡しします。



共に育む

なわとび大会

本校では、運動の楽しさを味わわせるとともに、冬季の体力づくりの一環として、なわとび運動を奨励し、「なわとび大会」を毎年実施しています。今年度も来週に大会が以下の日程で予定されています。

- ◎ 1月29日（水） 8:30～10:10 … 2学年 10:30～12:10 … 1学年
- ◎ 1月30日（木） 10:30～12:10 … 3学年 14:10～15:50 … 4学年
- ◎ 1月31日（金） 8:30～10:10 … 5学年 10:30～12:10 … 6学年

子どもたちは、大会に向けて冬休み前から練習を重ねてきました。持久力が向上した子、技能が上達した子、まだうまくできていない子など様々ですが、練習を積み重ねてきたことは、いつの日か何らかの形で表れると思います。それが、なわとび大会の日であるといいなと願っております。

これまで各家庭におかれましても、お子さんを励ましたり、一緒に練習に取り組んでくださったことと思います。ありがとうございました。大会当日、ご都合がつく方は、お子様の応援にぜひお越しください。

また、この日は、「8の字跳び」の学級対抗戦もあります。学級を2チームに編成し、両チームの合計跳躍回数（3分間）で競います。児童昇降口に各学級の最高記録を表示しています。この掲示を見て、子どもたちはよりよい記録を目指して頑張っています。大会当日、練習の成果が表れることを願っております。

【各学年最高記録】（1/22現在）

1年4組	173回	4年2組	556回
2年3組	291回	5年1組	487回
3年2組	247回	6年1組	660回



大寒が過ぎ、節分・立春が待ち遠しい日々です。子どもたちは、寒さに負けず元気に生活しています。

「新しい年、新しい気持ち、新しい自分。それを行動に表しましょう。」は、児童たちにおくった今年最初のことばです。

本年もよろしくお願ひいたします。